
 

 
 

 
 

 

 
 
 
 

 
Wiedereinführung des Arbeitskreises Spielplatzentwicklung 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
Die SPD-Fraktion fordert die Verwaltung auf, den Arbeitskreis „Spielplatzentwicklung“ durch Be-
schlussfassung über den Gemeinderat wieder einzuführen. 
 
Begründung: 

Die Arbeitsergebnisse, des ehemaligen Arbeitskreises „Spielplatzentwicklung“ in dem Vertreter aller im 
Rat vertretenen Parteien mitarbeiteten, waren für die langfristige Spielplatzentwicklung der Gemeinde 
von gravierender Bedeutung. 
 
Wir sind der Auffassung, dass wir durch die Wiedereinführung dieses Arbeitskreises kompetente Lö-
sungen für unseren Spielplatzbestand entwickeln können 
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Bobenheim-Roxheim, 18. Januar 2021 
 


